



Antwort zur Anfrage Nr. 0189/2021 der CDU im Ortsbeirat betreffend **Reihenhäuser Albert-Stohr-Straße (CDU)**

Nach Abstimmung mit dem Dezernat V und der emag GmbH wird die Anfrage wie folgt beantwortet:

Antwort zu Frage 1:

Der Rohbau ist fertiggestellt, das Dach aufgeschlagen und teilweise schon mit Betondachsteinen belegt. Jetzt starten die Fensterarbeiten. Die Fertigstellung ist für Ende 2021 angestrebt, zugesichert bis zum 31.03.2022.

Antwort zu Frage 2:

Es gab bisher (ohne Werbung in ImmobilienScout24) 490 vorgemerkte Interessenten.

Antwort zu Frage 3:

13 Käufer haben den Kaufvertrag bereits beurkundet. Weitere 3 Reihenhäuser sind platziert. 4 Reihenhäuser sind noch frei.

Antwort zu Frage 4:

Die Preisspanne liegt zwischen 258.953 Euro für ein gefördertes Reihnhaus und reicht bis zu 539.900 Euro.

Antwort zu Frage 5 und 6:

Die Abteilungen Verkehrswesen und Straßenverkehrsbehörde des Stadtplanungsamtes befinden sich derzeit in der Abstimmung zu der Verkehrsgestaltung sowie der Geschwindigkeitsbeschränkung auf 20 km/h. Sobald hierzu ein Prüfergebnis vorliegt, wird die angefragte Stellungnahme von der Straßenverkehrsbehörde nachgereicht.

Antwort zu Frage 7:

Im Jahre 2020 wurden in diesem Bereich 6 Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Hierbei wurden insgesamt 1.982 Fahrzeuge gemessen. In 65 Fällen mussten Ordnungswidrigkeitenverfahren aufgrund von Geschwindigkeitsüberschreitungen eingeleitet werden.

Mainz, 26. Februar 2021

gez.

Günter Beck
Bürgermeister